

Pedestrismo

El XVII campeonato de Guipúzcoa de "cross country"

Mañana, domingo, a las once en punto de la mañana, tendrá lugar el anunciado XVII campeonato guipuzcoano de "cross" sobre el recorrido que en Tolosa ha dispuesto el Club organizador del mismo.

La salida y llegada estará establecida en el estadio de Berazubi, y tanto al principio como en la mitad de la carrera, los atletas participantes han de recorrer sus pistas casi en su totalidad.

Las inscripciones recibidas son las siguientes:

Donostia F. G.

1. Cipriano Cilleruelo (actual campeón).
2. José Ruiz.
3. Luis García.
4. Emilio Iriarte.
5. Heliodoro Escun.
6. Blas Castillejo.
7. Luis Arce.
8. José Martínez.

Herrera Sport

9. José Varela.
10. Felipe Murillas.
11. Angel Múrua.
12. Luis Múrua
13. Antonio Irastorza.

Buruntza, de Andoain

14. Ramón Echeverría.
15. J. Martín Jáuregui.
16. Nicolás Aguirre.
17. José Larburu.
18. Bautista Zabala.
19. Félix Larrañaga.

Gimnástica de Ulía

20. Miguel Cialceta.
21. Santiago Coll.
22. Fidel Acébal.
23. Luciano Arregui.
24. José Aramburu.
25. J. L. Sagarzazu.
26. J. Muguruza.
27. X. X.
28. X. X.

Tolosa F. G.

29. Juan Vázquez.
30. X. X.

Como puede verse, la inscripción es numerosa y de calidad, ya que en ella figuran los nombres de nuestros mejores especialistas, dispuestos a conquistar el preciado galardón que se disputa. Desde luego, sinceramente, creemos que la lucha por el mismo será entre el actual campeón, Cilleruelo, y Cialceta, Ruiz y Coll, que son los que esta temporada han despuntado en cuantas pruebas se han celebrado.

Podemos asegurar que el atleta Santiago Coll tomará la salida, por haberse conseguido un permiso especial para su desplazamiento.

En la clasificación social la lucha será, como siempre, disputadísima entre los "gimnásticos" y "donostiarras", para ver cuál de los dos equipos se adjudica el trofeo que la F. A. G. destina para esta prueba.

Además de los premios individuales, la citada F. A. G. entregará un artístico diploma al vencedor del campeonato.

Por otro lado, sabemos que la clasificación individual servirá de puntuación para la selección definitiva del equipo que ha de representarnos en el próximo campeonato de España, que, como es sabido, se celebrará en los terrenos de Lasarte el día 28 del corriente.

Pedestrismo

El XVII campeonato de Guipúzcoa de "cross country"

Mañana, domingo, a las once en punto de la mañana, tendrá lugar el anunciado XVII campeonato guipuzcoano de "cross", sobre el recorrido que en Tolosa ha dispuesto el Club organizador del mismo.

[...]

Las inscripciones recibidas son las siguientes:

[...]

Herrera Sport

9. José Varela.
10. Felipe Murillas.
11. Angel Múrua.
12. Luis Múrua.
13. Antonio Irastorza.

[...]

Por otro lado, sabemos que la clasificación individual servirá de puntuación para la selección definitiva del equipo que ha de representarnos en el próximo campeonato de España, que, como es sabido, se celebrará en los terrenos de Lasarte el día 28 del corriente.